



APROBACIÓN UNÁNIME EN SAN LÁZARO

Promoverán donación de órganos en radio y TV

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Por unanimidad, los diputados aprobaron una iniciativa que garantizará que los concesionarios de radio y televisión realicen transmisiones gratuitas diariamente, de hasta 30 minutos continuos o desagregados, promoviendo la cultura de la donación de órganos y tejidos.

Todas las fuerzas parlamentarias sumaron sus votos en San Lázaro a favor de esta reforma a los artículos 219 y 251 de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, reconociendo la urgencia de impulsar medidas que disminuyan la lista de espera en México, que asciende a 22 mil personas cada año.

Aprobado con los votos de los 484 diputados presentes y conectados en la sesión semipresencial, el dictamen se envió al Senado de la República para que ahí también sea analizado y eventualmente respaldado.

Los agregados a los artículos establecen que



Foto: David Solís/Archivo

La lista de espera en México para el trasplante de un órgano o tejido asciende a 22 mil personas cada año.

corresponderá a la Secretaría de Salud elaborar, promover y difundir el contenido que se difundirá en radio y televisión para el fomento a la cultura de la donación de órganos, tejidos y células para fines de trasplantes, así como de sangre y sus componentes para transfusiones.

El dictamen precisa que estarán obligados a esa disposición los concesionarios

de uso comercial, público y social que presten el servicio de radiodifusión.

A la tribuna subió el diputado Luis Alberto Mendoza Acevedo (PAN) para fundamentar la reforma, destacando que en 2021 el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó mil 791 trasplantes, cifra 200 por ciento más que en 2020 cuando estalló la pandemia.

Más en...



Altruismo

Escanee el código si desea registrarse como donador en la CDMX.

“Nuestro país apenas está adoptando una cultura sobre la donación, porque la difusión de estos contenidos busca promover que, cada vez más a las personas, decidan ser donantes voluntarios y ayuden a cambiarle la vida a las personas que necesitan un trasplante”, expuso el legislador, en representación de la Comisión de Radio y Televisión que procesó esta reforma.

En tanto, el diputado Alejandro Carvajal (Morena), promotor de la iniciativa, destacó que una de las peores afectaciones de covid-19 es que detuvo el progreso de registro de donación por la suspensión de los programas de donación y trasplante.